



## 20.000 visitantes en el Día de Puertas Abiertas

### MUSEOS

:: **WORD.** La Jornada de Puertas Abiertas organizada con motivo de la celebración de las Ferias y Fiestas contó con la participación de 19.191 personas, según datos municipales.

El edificio que recibió un mayor número de visitantes fue el Museo de Historia de la Automoción, con 4.160 personas, seguido del Edificio Histórico de la Universidad, que recibió a 3.548 visitantes.

Hasta el Colegio Arzobispo Fonseca se acercaron 2.370 personas y el Museo Casa Lis fue visitado por 2.333 personas. Un total de 2.071 personas visitaron las torres de la Catedral (Ieronimus), 1.047 visitantes se acercaron al Museo Taurino y 850 a la Casa Consistorial. Los Bomberos realizaron visitas guiadas al Parque a 812 personas y hasta las torres de la Clerecía (Scala Coeli) subieron 698 personas. San Millán recibió a 428 personas, 358 se acercaron al Museo del Comercio y por la Casa Museo Unamuno pasaron 325 personas.